

Neuntes GIAL-Symposium

Belinda Syla

Nach der Webinar-Ausgabe von 2021 fand das 9. GIAL-Symposium am 1. Oktober 2022 in Sitten als Präsenzveranstaltung statt. Es war eine gute Gelegenheit, ein reichhaltiges Programm anzubieten, das von brillanten Redner:innen präsentiert wurde. Dabei wurden die rund 70 Teilnehmer:innen den ganzen Tag in Atem gehalten.



Organspende, Veterinärnästhesie, Schlaf, Neuro-Monitoring und die Behandlung schwieriger Atemwege waren die verschiedenen Themen, die von Ärztinnen und Ärzten oder Pflegefachpersonen angesprochen wurden. Im Anschluss an die Präsentation über die hyperbare Sauerstofftherapie, ermöglichte Dr. Marc Alain Panchard



den Übergang von der Theorie zur Praxis, indem er uns den Besuch in einer mobilen hyperbaren Kammer ermöglichte. Diese war vor dem Krankenhaus aufgebaut. Zum Abschluss dieses Weiterbildungstages stellte uns Jacques Berthod, verantwortlicher Studiengangsleiter des Kantonsspitals Freiburg (HFR), eine Methode zur summativen Bewertung der Bewältigung von Notfallsituationen anhand von Simulationen vor.

In den Pausen konnten wir auf das Engagement von vier Studierende aus dem Tessin zählen, die ihr Poster – eine Zusammenfassung ihrer Abschlussarbeit – präsentierten. Unsere grosszügigen Sponsoren konnten ausserdem von der Industrieausstellung profitieren, an der ihnen zahlreiche Gespräche mit den Teilnehmer:innen ermöglicht wurden.

Ein voller Erfolg: Der Tag war von Geselligkeit und dem Vergnügen geprägt, sich für einmal ausserhalb der Operationssäle zu treffen. Das GIAL-Komitee möchte den Redner:innen und den Teilnehmer:innen für ihren Enthusiasmus herzlich danken und freut sich schon jetzt auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr, am Samstag, den 23. September 2023. Wir freuen uns auf Sie!

Kontakt:

gial@sig-fsia.ch